
第４回懇談会の主な意見、提案

➢ 全体的に内容について分かりやすくまとまっている。

➢ 危機管理については、地域内での協力体制の構築も必要であると思われ

た。

➢ 未普及地域への対応については、地域支援等のみならず、コンパクトシ

ティの考え方により、街を集約するという選択肢も今後ありうるのでは

ないか。

➢ 収入を増やすために、もっと水を多く使ってもらえるような施策の項目

があってもいいのではないか。もっとおいしい水をＰＲしていくべきだ

と思う。

➢ 水道料金は上げざるを得ないと思われるが、そのためには、市民を納得

させるような計画を作ることが必要だと感じた。

➢ 将来に向け、明るい兆しを感じられるようなビジョンにしていただきた

い。

⇒ 以上のような意見をふまえて、水道ビジョンを作成していく


